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periódico de Salliqueló
el informador

Ya está en funcionamiento el
nuevo equipo de Rayos del
Hospital Municipal
El nuevo equipo de Rayos está instalado y en funcionamiento en el Hospital Municipal
Salliqueló. Es una inversión de un millón y medio de pesos con aporte del gobierno
provincial (Página 4).

Buscan mejorar la producción de
cerdos en el distrito
Productores de Salliqueló y Quenumá viajaron a La Pampa para asistir a la inauguración del
Monovolumen Intensivo Porcino, un sistema de producción de cerdos en confinamiento (P.3)

El Concejo Deliberante no logró
acordar una declaración de
repudio al fallo de la Corte
Un proyecto del bloque peronista fue derivado a comisión. Las bancadas radical y
vecinalista adelantaron que coincidían en el repudio al beneficio del 2x1 a genocidas pero
no compartían la redacción de la resolución (Página 6).

Detuvieron en el
Acceso a tres jóvenes
con marihuana

Repudiaron el
fallo de la
Corte y
pintaron
pañuelos Encendieron las nuevas luminarias de avenida Stroeder

La nueva iluminación de la avenida Stroeder, con columnas dobles sobre la rambla y luminarias
bajas en las veredas, fue encendida en la noche de este lunes.

En paralelo al masivo rechazo al beneficio
del 2x1 para los genocidas en Plaza de
Mayo, en Tres Lomas también hubo
manifestaciones de rechazo al fallo de la
Corte. Instituciones y funcionarios del
gobierno se pronunciaron en la Plaza de
la Memoria.

Ingeniero
Thompson celebró
115 años de vida
El acto central por el aniversario tuvo
lugar en las instalaciones del club Pedro
María Moreno el pasado viernes 12 de
mayo, con gran asistencia de público.
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Abrieron ofertas
para la compra de
una camioneta
El municipio abrió el
concurso de precios 2/
17 para la adquisición
de una camioneta que
será destinada al
encargado del cuerpo de
inspectores municipales,
recientemente
designado por el
gobierno comunal.
Dos fueron las empresas
oferentes: Cardys y
Romero Automotores,
cuyas propuestas se
evalúan para luego
proceder a la
adjudicación,
informaron desde la
oficina de Prensa del
municipio.
Con la compra de la
camioneta y la reciente
apertura de sobres para
la adquisición de cuatro
motocicletas, el cuerpo
de inspectores quedará
equipado con nuevas
unidades. La inversión,
resaltaron desde el
gobierno, «se hace con
la intención de reforzar
el trabajo» de esa área.

Festejaron el aniversario
de la Biblioteca Pública
Municipal
La institución cumplió 36 años y los festejó con
actividades con niños de establecimientos educativos.
Hubo torta y chocolate compartido con el intendente.

L a Biblioteca Pública
Municipal cumplió la semana
anterior 36 años de vida
institucional y los festejó con
diversas actividades en las que
participaron niños de
establecimientos educativos. En
la mañana del martes 9, los chicos
de la Sala Azul del Jardín de
Infantes 901 y los de 1er. Año de
la Escuela Primaria 2 concurrieron
a la entidad. Allí la bibliotecaria
Mónica Moralejo les contó la
historia de la institución y luego
desarrollaron una actividad
plástica.
Un poco más tarde, llegó el
intendente Jorge Hernández para
compartir unos momentos, soplar

con los chicos las velitas de la
torta que habían preparado para
el festejo, y compartir un
chocolate.
El feliz cumpleaños fue
compartido: la bibliotecaria
Mónica Moralejo anunció a los
chicos que el jefe comunal estaba
celebrando su cumpleaños, por
lo que fue saludado por todos los
presentes.
Para la tarde se repitieron las
actividades con la visita de los
niños de la Sala Dulzuritas del
Centro Educativo
Complementario, los alumnos de
1er. Año de la Escuela Primaria 6
y de la Sala de 2 años del Jardín
Maternal.

El director de la Producción
viajó a Uruguay

Desde el día lunes 8 y hasta el miércoles 10 el director de
Producción Guillermo Salvetti integró una delegación argentina
que visitó diferentes ciudades del vecino país de Uruguay,
localidades de similares características en cuanto a los perfiles
productivos pero muy disímiles en lo que a administración pública
se refiere.
Se conocieron experiencias de integración público-privada,
asociativismo de emprendedores, experiencias de producción
agropecuarias sustentables, desarrollo e incentivo de
emprendedores.
Visitaron las ciudades de Fray Bentos, Mercedes, Trinidad,
Colonia, Nueva Helvecia y Juan Lacasse. Integraron la comitiva
directores de Producción de Pellegrini, Trenque Lauquen, Gral.
Villegas y Carlos Tejedor, el secretario de Desarrollo Económico
de Santa Rosa (La Pampa) y el subsecretario de Industria y
Comercio de Carlos Casares.
«A partir de este viaje quedaron sentadas las bases para que el
Gobierno de Uruguay pueda recorrer nuestra región bajo la misma
modalidad en el futuro. Este viaje permite generar la posibilidad
de desarrollo regional y futuras inversiones en el país y de manera
recíproca» señalaron en un parte de prensa del municipio.

Descargaron
equipamiento para el
Nodo de Arsat
Operarios de ARSAT descargaron equipamiento
técnico del Nodo que trabajará con fibra óptica y
proveerá internet y televisión a través de una red que
se instalará próximamente.

L legó en la mañana del martes 9 el equipamiento para el Nodo
de Arsat, colocado en el espacio construido para tal fin, detrás del
Palacio Municipal. Operarios descargaron el equipamiento para
que los técnicos comiencen a instalar los sistemas que dejen
operativo el sistema, informaron desde el municipio.
Resta llegar ahora con el tendido de la fibra óptica hasta el Nodo
y a partir de allí comenzar a proveer a los diferentes usuarios.
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Don
Miró
- Un personaje de

Salliqueló -

La columna de

Buscan mejorar la producción de cerdos
Productores de Salliqueló y Quenumá viajaron a La Pampa para asistir a la inauguración del Monovolumen
Intensivo Porcino, un sistema de producción de cerdos en confinamiento que impulsa la Facultad de Ciencias
Veterinarias.

L os productores porcinos de
Salliqueló Fabián Benito y
Quenumá Irineo Belot, viajaron
a General Pico, La Pampa,
acompañados por Ariel
Succurro, docente de la cátedra
de Producción Porcina de la
Facultad de Ciencias Veterinarias
de la Universidad Nacional de La
Pampa, para asistir a la
inauguración del Monovolumen
Intensivo Porcino, un sistema de
producción de cerdos en
confinamiento.
 «El Monovolumen va a producir
cachorras para el mejoramiento
genético de productores con
sistema al aire libre, es decir que
las vamos a tratar de adaptar para
pequeños y medianos
productores. También va a
producir semen de reproductores
de alto mérito genético para que
los productores puedan hacer
inseminación artificial y va a
brindar capacitación a
productores para el manejo del
sistema de producción en
confinamiento» explicó Succurro.
En la inauguración del
Monovolumen, los productores
tuvieron la oportunidad de
contactarse con funcionarios y
docentes de la provincia de La
Pampa: «Los dos productores de
Salliqueló y Quenumá quedaron
en contacto con Sebastián
Ramos, responsable del Centro
de Reproducción Porcina de la
Facultad de Ciencias
Veterinarias» puntualizó
Succurro, al tiempo que señaló:
«La idea es que los productores
puedan recibir semen para
avanzar genéticamente, utilizar la
técnica de inseminación artificial
y capacitarse en la Facultad para
mejorar la eficiencia y la
producción de sus sistemas
productivos».

En tal sentido, Succurro
puntualizó que la capacitación es
fundamental para mejorar la
producción local: «Vamos a
convocar a los productores para
viajar a la Facultad, pasar un día
completo trabajando en el
Monovolumen y participar de
capacitaciones en extracción de
semen y preparación de las dosis
de semen para hacer la técnica de
inseminación artificial. Además,
ya compramos entre tres o cuatro
productores una heladora

transportadora que nos permite
mandarla a General Pico, allá la
cargan y la mandan para acá con
semen, para los productores que
lo necesiten. Se trata de seguir
vinculando a los productores
entre sí, que ya vienen haciendo
cosas de capacitación y
comercialización en conjunto. En
mi caso, soy profesor de la cátedra
de Cerdos y aunque la
universidad tenga territorialidad
en La Pampa, es de carácter
nacional, así que el oeste de la

provincia de Buenos Aires lo
vamos a vincular a través de
graduados que están trabajando
en la zona».
En ese camino, los productores
que viajaron a General Pico
mantuvieron un encuentro con
Guillermo Pechin, jefe de la
cátedra de Porcinos de la Facultad
de Ciencias Veterinarias; Ricardo
Moralejo, ministro de Producción
de La Pampa y José Romero,
decano de la Facultad de
Veterinaria (Foto inferior).

Hola don Miró.
"Qué tal, pibe".
Bien, cuente algo.
"Acá ando, paseando un
poco. Anduve dando unas
vueltas y vi que le han
puesto más empeño a la
escoba pero falta".
Usted es muy impaciente.
"Una cosa que hay que
solucionar son los pozos
en la esquina del Hospital,
está muy feo el asfalto justo
en un lugar donde la gente
suele pasar apurada, con
alguna urgencia. O con
alguien lastimado, con el
agua no se ve que abajo
hay unos agujeros
bárbaros en el pavimento.
Habría que tapar esos
pozos, yo sé que hay
algunos más por ahí pero
me llamaron la atención
esos por el lugar".
Bueno, si usted lo dice.
"Y de las calles de tierra
no decimos nada, la
semana pasada estaban
imposibles con la lluvia".
Sí, ya sabemos eso. Pero
ahora van a hacer unas
cuantas cuadras de asfalto.
"Con la Brasil van medio
lerdos me parece, pero
capaz que es porque soy
un poco ansioso".
No, qué va.
"No se haga el vivo. En fin,
pibe, mejor sigo
caminando que hay
solcito. Nos vemos la
semana que viene".
Chau.
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Ya está en funcionamiento el
nuevo equipo de Rayos del
Hospital Municipal
El nuevo equipo de Rayos está instalado y en funcionamiento en el Hospital
Municipal Salliqueló, confirmaron desde el municipio en un parte de prensa.

En la mañana del viernes 12 se
realizaron las primeras pruebas
para ultimar detalles que permitan
ya utilizarlo, quedando
totalmente instalado y a
disposición del personal médicos
del Hospital para su uso. Resta
solamente poder conectar el
Digitalizador de Imágenes que
permitirá generar archivos
digitales con las placas que se
tomen en la sala de Rayos,
puntualizaron desde la oficina de
Prensa.
Antes de que los técnicos
procedieran a desembalar e
instalar el equipo, el municipio
acondicionó la sala, donde se
hicieron trabajos de electricidad
y pintura después de retirar el
viejo equipo.

Capacitación del ministerio de Salud
L a oficina de Bromatología
informó que además de realizar
los controles de comercio y de
transportes que son las tareas
habituales del área, está
participando de una capacitación
que dicta el ministerio de Salud
de la provincia.
Esta capacitación consta de
cuatro jornadas a dictarse en
distintos lugares, la primera se
realizó en la ciudad de Pigüé, con
un contenido de suma
importancia para las tareas
diarias. La siguiente será en la

ciudad de Bahía Blanca el 22 de
mayo y las dos restantes todavía
no tienen lugar confirmado.
«Los conocimientos adquiridos
ayudan a mejor nuestra calidad
de trabajo y a su vez poder
funcionar como replicadores para
nuestra ciudad. En esta tarea de
ser replicadores nos fijamos
como objetivo trabajar con los
niños y adolescentes que son
nuestro futuro y a su vez
funcionan como trasmisores en
los hogares» resaltaron desde el
área de Bromatología.

Ya se dictaron talleres en el Jardín
Maternal y en la Escuela Técnica
con una muy buena aceptación
por parte de los jóvenes,
educadores y autoridades
escolares.
Finalmente indicaron en el
comunicado que «Este área, si
bien es un espacio de control,
también está abierto a la
comunidad para evacuar
cualquier duda. La oficina está
ubicada en el Acceso Centenario,
y el teléfono es  el 2392-15-
481151».

Consejo Regional en Trenque Lauquen
El director del Hospital Sergio
Rivero y la directora de Salud
Juliana Romanó viajaron a
Trenque Lauquen para participar
del Segundo Consejo Regional
de Salud con autoridades
provinciales y regionales.
Por la Provincia participaron el
director de Redes y Regiones
Martín Bagnini y el subsecretario
Coordinador de Políticas
Sanitarias Gabriel Sánchez.
Por la Región II participó su
director Walter Batistela junto a
Isabel Fernández, acompañados
por el intendente de Trenque
Lauquen Miguel Fernández.
Además estuvieron presentes

directores de Hospital,  directores
y secretarios de Salud de toda la
región para abordar las siguientes
temáticas:
-Coberturas en Vacunación y

Vacunación Antigripal.
-Contingencia IRAB 2017.
-Referencia y Contra Referencia
en la Información.
-Regionalización y Derivaciones.
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Asociación Cooperadora CEC Nº 801
«Julio César Córdoba»
ASAMBLEA ANUAL ORDINARIA
La Asociación Cooperadora del CEC Nº 801 convoca a sus
asociados, personal del establecimiento, padres de alumnos y
comunidad en general a la Asamblea Anual Ordinaria que se
celebrará el día martes 30 de Mayo a las 19.30 hs, en la sede de la
institución, en Avda. Hugo Stroeder Nº 51.

Orden del Día
1. Designación de dos socios para firmar el acta.
2. Elección de Presidente y Secretario de la Asamblea.
3. Lectura y aprobación del Acta de la Asamblea anterior.
4. Consideración de la Memoria y Balance.
5. Renovación parcial de los miembros de la Comisión.
6. Fijación del importe de la cuota social.

             Silvana Flores                              Norma Grosso
               Secretaria                                      Presidenta

Centro de Educación Física Nº15
Convocatoria a Asamblea General Ordinaria
El CEF Nº15 de Salliqueló convoca a personal del establecimiento,
padres de alumnos y comunidad en general a la Asamblea Gral.
Ordinaria a realizarse el día 22 de mayo de 2017 a partir de las 18
horas en la sede de la institución en calle Pueyrredón 170 para tratar
el siguiente:
Orden del día
1º) Lectura y aprobación del Acta anterior.
2º) Consideración de la Memoria y Balance.
3º) Renovación parcial de los miembros de la comisión.
4º) Fijación de la cuota social.

Zulma Delme Isabel González
Secretaria Presidenta

Asociación Cooperadora EP Nº1
«Gral. Don José de San Martín»
Llamado a Asamblea
La Cooperadora de la EP Nº1 convoca a sus asociados, personal
del establecimiento, padres de alumnos y comunidad en general
a la Asamblea Anual Ordinaria que se celebrará el martes 30 de
mayo de 2017 a partir de las 20 horas en el local de la escuela para
tratar el siguiente:

Orden del Día
1) Designación de dos socios para firmar el acta.
2) Lectura Acta asamblea anterior.
3) Consideración de la Memoria y Balance.
4) Renovación parcial de los miembros de la Comisión Directiva.
5) Fijación de la Cuota Social.

M. Alejandra Ferreiro Lorena Nosetti
      Presidenta     Secretaria

Compraron un Vibrador para
Hormigón
El área de Obras
Públicas procedió a la
compra de un Vibrador
de Inmersión Naftero
con motor Honda para
Hormigón equipado
con un eje de
transmisión flexible de
6 metros con cabeza
vibratoria.
Este elemento será
utilizado en principio
en la obra de la calle
Brasil para la
construcción del conducto de agua que está realizándose.
La inversión en este equipamiento fue de 12.830 pesos y el
equipamiento ya fue entregado para su pronta utilización.

Jorge Hernández recibió a coordinadoras
de Políticas Socioeducativas

El intendente municipal recibió
en su despacho a la coordinadora
de Políticas Socioeducativas de
Salliqueló Ana Esteban y sus
pares de Tres Lomas, Cecilia
Pascual, y Pellegrini, Valeria
García.

Expusieron ante el jefe comunal
las acciones que realizan en sus
distritos y en forma conjunta en
la región. En la misma línea,
explicaron al intendente cómo es
la metodología de trabajo que
impulsan y cuáles son sus

objetivos.
El intendente Hernández
agradeció la visita y se ofreció
para colaborar con lo que
estuviera a su alcance dentro de
la órbita municipal, señalaron en
un parte de prensa del municipio.

Trabajan en el Hogar Convivencial
La dirección de Acción Social
está trabajando desde hace
algunos días en la puesta en valor
de los que será el Hogar
Convivencial que funcionará en
la calle Alem 160, donde antes
funcionaba el Plan Envión.
Esta casa será destinada a chicos
con medidas de abrigo
determinadas por el Servicio
Local de Protección de los
Derechos del Niño, cuyo equipo
técnico tendrá a su cargo el
manejo de dicho hogar.
Los trabajos que se están
realizando supervisados por la
dirección de Obras y Servicios
Públicos son tareas de albañilería
y la semana próxima se iniciarán

los de pintura, con el objetivo de
tener lo antes posible la casa en
condiciones. Esta semana el
intendente viajará a la ciudad de
La Plata, donde gestionará
recursos para dotar de mobiliario

a este hogar y poder de ese modo
contar con todo lo necesario para
comenzar a funcionar con todas
las comodidades que los chicos
requerirán para su estadía en el
lugar.
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El Concejo Deliberante no logró acordar una
declaración de repudio al fallo de la Corte
Un proyecto del bloque peronista fue derivado a comisión. Las bancadas radical y vecinalista adelantaron que coincidían en el repudio al
beneficio del 2x1 a genocidas pero no compartían la redacción de la resolución.

Asociación Española Salliqueló
Convocatoria a Asamblea Ordinaria
La Asociación Española Salliqueló convoca a la Asamblea
Ordinaria a realizarse en su sede social de Avda. 25 de Mayo N°
280 de Salliqueló, el día 31 de mayo de 2017 a las 20.30 horas,
conforme lo dispuesto en el Art. 29 de su estatuto (Personería
Jurídica Resolución 005209 de la DPPJ).

Orden del día
1-Motivo del llamado a Asamblea Fuera de término.
2-Consideración de la Memoria, Inventario, Balance General,
Gastos y Recursos año 2016.
3-Informe de la Comisión Revisora de Cuentas sobre el ejercicio
del año 2016.
4-Designación de dos socios para firmar el acta de la Asamblea.

María Luisa Berrueco Mirta Martín
Secretaria Presidenta

A contrapelo de la rapidez que
exhibió el Congreso nacional con
la sanción de una ley que limita el
beneficio del 2x1 estableciendo
que no es aplicable a conductas
delictivas que encuadren en la
categoría de delitos de lesa
humanidad, genocidio o crímenes
de guerra, luego del controvertido
fallo de la Corte Suprema de
Justicia, el Concejo Deliberante
de Salliqueló no logró acordar
una resolución de repudio en la
segunda sesión ordinaria del año,
que se desarrolló el jueves 11 por
la noche.
El proyecto había sido presentado
por el bloque PJ-FPV, que pidió
tratamiento sobre tablas, pero a
instancias de las otras dos
bancadas (UCR-Cambiemos y
Unión Vecinal Pro), fue derivado
a comisión.
La redacción de los
considerandos no dejó
conformes a radicales y
vecinalistas, tal vez por el pasaje
donde afirmaba que «desde hace
un año y medio se viene
queriendo instalar en la Argentina
que no hubo un genocidio. Que
no hubo 30 mil desaparecidos y
que los militares también fueron
víctimas» y aludía al contexto
histórico y político que da al fallo
el actual gobierno nacional.
Juan Pablo Bigliani (PJ-FpV),
uno de los autores del proyecto,
pidió la palabra para pedir tablas
y afirmar: «No es casual este fallo
que se vive en esta época, en este
contexto, retrocediendo varios
casilleros». Asimismo, recordó
que el Congreso reaccionó rápido
durante la semana, sancionando
una ley que limita el 2x1. Ese dato

no estaba en el proyecto, que fue
presentado el lunes.
Desde la bancada oficialista,
Juan Torres negó el tratamiento
sobre tablas y aclaró: «Pedimos
que pase a comisión. Nosotros
estamos de acuerdo en el repudio
pero no estamos de acuerdo en
parte de los considerandos de la
ordenanza».
Lorena Elorriaga, de Unión
Vecinal Pro, coincidió: «Nosotros
pedimos también el pase a
comisión por el mismo tema.
Argentina debería festejar que
en tiempo récord tanto Diputados
como Senadores y alineados con
el Poder Ejecutivo Nacional
promulgaron una ley que frena
algo que nos hubiese restado en
nuestro crecimiento democrático.
Nosotros repudiamos esta
cuestión pero no compartimos
los considerandos que enuncia
el proyecto. Creemos que hay un
montón de razones por las cuales
no se puede aplicar el 2x1, pero
consideramos que debería salir
de otra manera el proyecto».

Acuerdos en varios
puntos
La sesión de este jueves 11 tenía
8 puntos en el Orden del Día y la
mayoría lograron aprobaciones
por unanimidad. Un proyecto de
ordenanza que autoriza un
comodato entre la provincia y el
municipio por el Alcoholímetro
que recibió la comuna se trató
sobre tablas y contó con la
aprobación de todos los ediles,
que celebraron que vuelvan a
hacerse controles de alcoholemia
en las calles de Salliqueló.
Del mismo modo se modificó la

ordenanza que reglamenta la
emisión de rifas en el distrito. En
la sesión anterior, había
ingresado una nota de la filial
local de Lipolcc que solicitaba
que esa institución quedara
eximida del canon que deben
pagar las rifas en circulación,
pedido al que se hizo lugar con la
aprobación todos los concejales.

Aprobado pero
Un proyecto del bloque UCR-
Cambiemos fue tratado sobre
tablas y aprobado por unanimidad
pero no evitó un cruce de
opiniones entre los concejales
Romina Soler (UCR-Cambiemos)
y Juan Pablo Bigliani (PJ-FPV).
Se trataba de una iniciativa para
crear un registro de usuarios
electrodependientes. «El
proyecto surge de entender que
una ley provincial presenta tarifas
especiales para usuarios
electrodependientes. Esta tarifa
especial se tendría que tramitar
ante los distribuidores de energía.
Y el OCEBA obliga a las
distribuidoras a la creación de
este registro. Desde nuestro
bloque proponemos que se cree
en Acción Social y desde allí sea
derivado a las distintas
distribuidoras, tanto de Salliqueló
como de Quenumá» explicó
Romina Soler.
«Lo vemos con buenos ojos»
afirmó Darío Niell, de UV-Pro.
«Creemos que no son muchos
los usuarios electrodependientes
pero los hay» agregó dando la
aprobación de su bancada.
Desde el bloque PJ-FpV Juan
Pablo Bigliani adelantó que
darían su aprobación pero no dejó
pasar la oportunidad para señalar:

«Hay una minoría
electrodependiente pero hay una
mayoría que se le está haciendo
cada vez más difícil pagar la luz.
Desde la asunción del gobierno
de Cambiemos los tarifazos no
han dejado de aparecer. Esta
semana hay un nuevo aumento
de más del 56 por ciento, sumado
a la inflación que no deja de
disminuir».
Romina Soler reaccionó:
«También existe la tarifa social,
fue aprobada en este Concejo.
Somos conscientes de que los
servicios aumentan pero también
somos conscientes de la
desfinanciación y el vacío que
hubo en todos los servicios de
energía en el país desde hace
varios años».
«Ponen la excusa de siempre, que
encontraron un país destruido,
cuando la intención de
Cambiemos es estrangular el
bolsillo del trabajador» disparó
Bigliani, y agregó: «La intención
primaria del gobierno de
Cambiemos es un ajuste brutal».
«No me voy a poner a hablar de
la herencia porque no quiero
entrar en un debate ideológico»
quiso cerrar el debate Soler, y
Bigliani replicó: «No tengamos
miedo a un debate ideológico
porque eso es la política». La
concejal radical –no sin un gesto
de fastidio- ya no quiso seguir
con el cruce y no volvió a pedir la
palabra, quedando así aprobado
el proyecto por unanimidad.

Otros proyectos por
unanimidad
También encontraron aprobación
de todos los concejales dos
proyectos presentados por el

bloque peronista.
Un proyecto de comunicación
pedía información sobre el
edificio de Stroeder y Unzué,
conocido como «la esquina de
Trucco». Al respecto, señalaron
los ediles justicialistas que sus
condiciones son deplorables:
«Desde nuestro bloque y de
acuerdo al pedido de muchos
vecinos, solicitamos al Ejecutivo
que nos comunique la situación
de este inmueble. Si se han
elaborado contravenciones por
el estado de abandono y si se
dictó una resolución municipal
que lo declara inhabitable»
puntualizó Mauro Sauer, uno de
los autores del proyecto.
Desde la bancada oficialista, el
concejal Juan Torres adelantó
que se hicieron notificaciones
desde el municipio, pero aún así
aprobó el pedido de informes en
nombre de su bloque, al igual que
lo hizo Leandro Giménez desde
UV-Pro.
El otro proyecto de comunicación
de PJ-FPV que fue aprobado por
unanimidad se refería a las
ordenanzas del año pasado que
establecían la construcción de
rampas para discapacitados en
edificios públicos y privados. En
tal sentido, solicitaron
información sobre su
reglamentación y aplicación, y si
fueron notificados los edificios
públicos y privados.
Ruben Embeita (UCR-
Cambiemos) adelantó que la
dirección de Obras Públicas está
trabajando en el visado de los
planos de edificios donde se
construirán rampas, al tiempo que
prometió que las tareas
comenzarán pronto.
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Un salliquelense preside la Asociación de Productores de
Seguros de La Pamp a y oeste de la provincia de Buenos Aires
Se trata de Leonardo
Oscar Fraile, quien es
además integrante del
Consejo Consultivo de la
Federación de
Asociaciones de
Productores Asesores de
Seguros de la Argentina.

El salliquelense Leonardo
Oscar Fraile es presidente de la
Asociación de Productores de
Seguros de La Pampa y oeste de
la provincia de Buenos Aires y
además integrante del Consejo
Consultivo de la Federación de
Asociaciones de Productores
Asesores de Seguros de la
Argentina. El lunes 8 de mayo, en
Santa Rosa, La Pampa, participó
de una acción solidaria con
integrantes del programa radial
«El Viaje Tiempo de Seguros»,
entregando 85 kits escolares a la
Escuela 97 «Adolfo César
Meringer», ubicada en el barrio
Los Hornos de la capital
pampeana, una institución de
jornada completa donde los niños
reciben desayuno, almuerzo y
merienda.
Más tarde, en el salón de la
Asociación Rural de Santa Rosa,
disertó en un Encuentro de
Actualización e Intercambio
Profesional que tuvo como temas
el Nuevo Código Civil, Nuevo
Código Comercional,
Judicialización del Mercado y RC
Profesional, entre otros.
La asociación que preside Fraile
se fundó el día 4 de julio de 2008,
con el fin social de agrupar a los
colegas productores asesores de
seguros de la provincia de La
Pampa y la región oeste de la
provincia de Buenos Aires.
La comisión directiva está
compuesta por Leonardo Oscar
Fraile (presidente), Guillermo
Lofvall (vicepresidente), Néstor
Fabián Alvarez (secretario),
Silvina Carrozzi (tesorera),
Mariano Antonietti, Agustín
Beneitez y Juan Carlos Gette
(vocales titulares); Jorge Castro
y Sergio Farchetto (vocales
suplentes); Natalia Sola, Silvia
Fortes y Matías Bleingio
(comisión fiscalizadora).

¿Cuál es la cantidad estimada de
productores del área que
abarcan?
Fraile: En la región que comprende
la Asociación hay
aproximadamente 300
Productores Asesores de

Seguros, de los cuales el 60 por
ciento está asociado a nuestra
APAS.

¿Cómo ha sido el crecimiento
del padrón en los últimos años y
qué interés han mostrado los
nuevos colegas en afiliarse y
participar de la asociación?
-El crecimiento ha sido paulatino
y constante; casi todos los días
estamos recibiendo una nueva
planilla de inscripción a nuestra
asociación, lo cual nos
enorgullece enormemente,
porque si la misma crece tenemos
mayores posibilidades de ir
sumando beneficios para los
productores asesores de
seguros.

¿Cuáles son las principales
problemáticas que afectan a los
colegas en esa región?
-El Productor Asesor es el
protagonista en la
comercialización del seguro. No
obstante, en algunas localidades
de importancia, también están
establecidas algunas oficinas
comerciales de diversas
aseguradoras que ofrecen sus
productos en forma directa. Los
bancos, hacen lo propio, con su
cartera de clientes, y a partir de
aquí podemos comenzar a definir
cuál es el «tipo de competencia»
que existe.
Mientras que el PAS lo hace
«artesanalmente» –por
describirlo de alguna manera- hay
algunas aseguradoras que
«lanzan a la calle» a empleados/
agentes de venta directa,
compitiendo en algunos casos

con sus propios Productores,
mientras que los Bancos, a
quienes ya no les alcanza con los
productos masivos de Vida y
Combinado Familiar que han
colocado compulsivamente en su
cartera de créditos, ahora se
dedican a otros rubros, sin
descartar ninguno.
Lamentablemente, lo hacen de
una manera –sino desleal- al
menos explotando una ventaja
de dudosa legalidad, ofreciendo
productos mediante el manejo de
información privilegiada y
privada, pues acceden al
conocimiento de los consumos
del cliente en las tarjetas de
crédito.
Además esta práctica la realizan
fuera de toda ética, sin acreditar
que detrás del asesoramiento y/
o la venta se encuentre un
Productor Matriculado por la
SSN. Esto ha provocado
conflictos en muchos casos,
debido a asegurados
insatisfechos ante un siniestro
porque contrataron algo que
suponían diferente, por un
defectuoso o malintencionado
asesoramiento.
Creemos que –con voluntad
política- en aras de la
transparencia y el sano equilibrio
del mercado, estas son
cuestiones que el Estado podría
y debería revisar, como mínimo
imponiéndole a estas entidades
las mismas reglas que existen para
el productor asesor de seguros.
Desde APAS La Pampa y Oeste
de Buenos Aires, conjuntamente
con FAPASA, seguiremos con el
objetivo de tener colegas cada

vez más profesionales,
promoviendo una mayor jerarquía
en la tarea del asesoramiento y
comercialización del seguro.

¿Qué llegada tiene  a los PAS de
localidades más alejadas de la
sede y cómo promueven su
acercamiento a la asociación?
-Los invitamos a concurrir a los
PCC y a realizar la rúbrica de libros,
en el caso de aquellos que todavía
no se pasaron al sistema digital,
contactándolos de manera a veces
telefónica o mediante los
miembros que integran la
Asociación y se los invita a
acercarse y participar de la misma,
sabiendo que ante una duda,
APAS La Pampa y Oeste de
Buenos Aires los va a asesorar.

¿Qué beneficios otorgan a los
colegas asociados?
Nuestra asociación les otorga a
los socios los siguientes
beneficios:
-Capacitación y asesoramiento
al PAS.
-Rúbrica de libros.
-Cursos para obtención y
ampliación de matrícula.
-Programa de capacitación
continuada (PCC).
-Asesoramiento legal y gremial
ante los poderes públicos
(organizaciones ligadas a la
actividad).
-Tramitación de la Credencial del
PAS.

¿Qué objetivos de mejoras y
crecimiento se han propuesto
para el mandato de esta comisión
directiva?

-Las principales directivas están
dirigidas a lo siguiente:
-Sumar colegas a nuestra
Asociación y a la comisión
directiva. Realizando campañas
de nuevos asociados y la
invitación permanente a
integrarse a la comisión directiva.
-Dictado de cursos del Programa
de Capacitación Continuada
(PCC). En General Pico y Santa
Rosa. También pretendemos
realizarlos en Trenque Lauquen.
-Dictado del Curso para
Aspirantes a Productores (PCA).
-Implementación del pago de
cuotas de socios mediante débito
automático.
-Proyecto de Coparticipación de
FAPASA. Se busca ayudar a las
pequeñas APAS a la subsistencia
y crecimiento, adecuando la
distribución de los fondos que
reciben actualmente desde la
Federación.
-Generación del Boletín
Informativo para los socios.
-Cumplir con el control de los
PCC dictados por las compañías.
Como integrantes del Centro
Federal de Capacitación debemos
cumplir con la responsabilidad
de controlar el desarrollo de los
mismos.

Además seguimos con el
proyecto de la anterior gestión,
en reacondicionar la propiedad
adquirida por la Asociación, con
el fin de poder brindar una mejor
atención a nuestros socios; ya se
ha realizado la gestión de
proyecto y plano de obra y
estamos muy pronto a comenzar
con la misma.
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Asociación Cooperadora Escuela de
Educación Técnica Nº1
ASAMBLEA ANUAL ORDINARIA
La Cooperadora  de la Escuela de Educación Técnica Nº1 «Fray
Luis Beltrán» de Salliqueló convoca a sus asociados, personal del
establecimiento, padres de alumnos y comunidad en general a la
Asamblea Anual Ordinaria que se celebrará el miércoles 24 de
mayo de 2017 a las 20 horas en el local de la escuela para tratar el
siguiente:

Orden del Día
1º) Designación de dos socios para firmar el acta.
2º) Lectura del Acta de la Asamblea anterior.
3º) Consideración de la Memoria y Balance.
4º) Renovación parcial de los miembros de la comisión.
5º) Fijación de la cuota social.

Rosana Pereira Hugo Herlein
    Secretaria     Presidente

Asociación Cooperadora
EP Nº6 / ES Nº 2 Salliqueló
Convocatoria a Asamblea Extraordinaria
La Asociación Cooperadora EP Nº6 y ES Nº2 de Salliqueló,
convocan a socios, padres, personal docente, auxiliar y comunidad
en general a la Asamblea Extraordinaria que se llevará a cabo el
lunes 29 de mayo a las 18 horas en las instalaciones de la escuela.

Orden del Día
1) Lectura del Acta de la Asamblea anterior.
2) Designación de dos socios para firmar el acta.
3) Consideración Balance y Memoria del ejercicio finalizado el 30/
04/2017 y aprobación del mismo.
4) Renovación parcial de la Comisión Cooperadora.
5) Fijación cuota de socios.

Eugenia Graffigna  Mabel Sauer
         Tesorera    Presidenta

Detuvieron en el Acceso a tres
jóvenes con marihuana
Personal del Comando de Prevención Rural de Salliqueló detuvo a tres jóvenes
oriundos de Carhué. Les incautaron 30 gramos de marihuana. Uno de ellos tenía
pedido de averiguación de paradero en una causa por violencia familiar.

Personal del Comando de
Prevención Rural de Salliqueló
detuvo la semana pasada a tres
jóvenes oriundos de Carhué
mientras circulaban por el Acceso
Centenario. En su poder hallaron
30,4 gramos de marihuana,
informaron desde el CPR.
Luego de una comunicación

telefónica con el secretario de
turno de la Unidad de Causas
Complejas y Estupefacientes del
Departamento Judicial de
Trenque Lauquen, se
dispusieron medidas privativas
de la libertad e incautación de la
prueba, puntualiza un informe de
la Patrulla Rural.

Una de las personas detenidas
poseía pedido activo por
Averiguación de Paradero a
requerimiento del Juzgado de Paz
de Hipólito Irigoyen, en una causa
de violencia familiar, agrega el
parte de prensa que lleva la firma
del titular del CPR de Salliqueló,
subcomisario Marcos Jurado.

Se colocan cestos de
residuos en el barrio
Fo.Na.Vi.
La dirección de Obras Públicas del municipio supervisa
la colocación de cestos de residuos en el barrio Fo.Na.Vi.
La tarea está enmarcada en el proyecto de reformulación
de ese importante sector de Salliqueló.

El municipio colocará un total de 100 cestos de residuos frente a los
domicilios del barrio Fo.Na.Vi., en el marco del ambicioso proyecto de
reestructuración de ese importante sector de Salliqueló. La tarea fue
consensuada con los vecinos y comenzó a desarrollarse esta semana,
ocupando mano de obra local.
«Con el correr de los días se irá avanzando con esta tarea hasta poder
completar todo el barrio, generando de ese modo un mejor ordenamiento
en lo que a residuos domiciliarios se refiere, cada vecino tendrá su
cesto y podrá depositar en él sus bolsas de residuos, evitando que los
perros puedan romper las bolsas» remarcaron desde la oficina de
Prensa del municipio.
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Asociación Cooperadora EP Nº2
«Nuestra Señora del Carmen»
Convocatoria a Asamblea
Se convoca a los Sres. Asociados a la Asamblea Anual Ordinaria
a realizarse el día lunes 29 de mayo de 2017 a las 20 horas en el
establecimiento escolar, calle Italia Nº423 de Salliqueló, para tratar
lo siguiente:

1-Lectura y aprobación del Acta de  la Asamblea anterior.
2-Consideración de Memoria, Balance General  y  Cuenta de
Resultados del ejercicio correspondiente al período 01/05/16 al
30/04/17.
3-Fijar el precio de la Cuota Social.
4-Renovación parcial de los miembros de la Asociación
Cooperadora.
5-Designación de 2 (dos) socios presentes para que conjuntamente
con la Presidenta y la Secretaria suscriban el Acta de la Asamblea.

Amanda Soler                   Virginia Nassini
   Presidenta                              Secretaria

Referentes de Suteba plantearon necesidades
educativas en el marco de una jornada de protesta
Se entrevistaron con el inspector jefe distrital de Educación Carlos Gallego, la presidenta del Consejo Escolar Silvia Verburg y la responsable
de IOMA. Cobertura de cargos, Fondo Escuela y obras de infraestructura fueron algunos de los temas de la agenda propuesta por las
gremialistas, que difundieron un informe.

Referentes locales del gremio
docente Suteba recorrieron
diferentes estamentos oficiales
en el marco de una jornada
provincial de protesta que decidió
el Frente de Unidad Docente
Bonaerense para este viernes 12
de mayo: «Esta jornada de
protesta es consecuencia directa
de la falta de respuesta a las justas
demandas que hace meses
venimos haciendo las y los
docentes» explicaron en un
informe difundido luego de las
reuniones mantenidas.
El objetivo del reclamo, que se
lleva a cabo en todos los distritos
de la provincia -dice el informe-
es hacer conocer que los
funcionarios provinciales «No
garantizan un aumento salarial
digno; No cumplen con el fallo de
la Justicia; No nombran los
cargos docentes; No resuelven
los problemas de Infraestructura
y No aseguran una alimentación
digna para los y las alumnas».

Reunión con Carlos
Gallego
Verónica Sánchez y Natalia
Pedraz, referentes del Suteba
Salliqueló, se entrevistaron con
el inspector jefe distrital de
Educación Carlos Gallego, a
quien le plantearon la necesidad
de cobertura de cargos como por
ejemplo la creación del cargo de
secretaria de la PP Nº 6, un cargo
de Orientador Social para la EP 3
con extensión al Jardín 902 y un
Orientador del Aprendizaje para
la EP 7, entre otros.
«Fruto del reclamo constante de
nuestra organización tanto a nivel
distrital como provincial en el día
de ayer llegaron los CUPOF
(cargos) para el ISFD 146 y el
Bachillerato de la EES 3. Hasta el
día de la fecha 120 alumnos de
dicho Instituto no han
comenzado aún las clases. Más
allá de esto, nosotros
consideramos que es un ahorro
para la provincia, que no solo
perjudica a los alumnos, sino
también  a los profesores, ya que
no cobran su sueldo y les corta la
antigüedad docente»
puntualizaron las referentes
gremiales, quienes también le
manifestaron a Gallego la
necesidad de elaborar a principio
de año los listados de Emergencia
para que se cubran todos los

espacios curriculares ni bien surja
la necesidad, y que los alumnos
no pierdan días de clase por falta
de recursos humanos.

Descuento por los días
de paro
Los descuentos en sus haberes
que sufren docentes por los días
de paro también estuvieron entre
los temas propuestos para la
reunión con Gallego: «Le
solicitamos al inspector jefe
distrital una respuesta a la nota
emitida días anteriores a dicha
Jefatura y que el gobierno
provincial debe cumplir con el
fallo judicial que indica que debe
devolver de inmediato los
haberes descontados a los
docentes, con motivo de los días
de huelga efectuados.
Liquidar los haberes a todos los
docentes bonaerenses conforme
la última propuesta salarial
efectuada en la Mesa Técnica
Salarial, a cuenta del futuro
convenio».

Visita a la sede de
IOMA
Pedraz y Sánchez, tras la reunión
con el inspector jefe distrital, se
dirigieron a la sede de IOMA,
donde fueron recibidas por su
responsable Marta Ramírez. «Le
manifestamos dos inquietures. El
cobro de un dinero extra por
traslado de análisis, a lo que nos
explicó que es un cobro indebido,
y el cobro de una suma por encima
de la entrega de bonos de
coseguro. Nos indicó todo lo que
el afiliado debe presentar para
que se le reintegre en forma
rápida» puntulizaron, al tiempo
que invitaron a los afiliados a
acercarse al Suteba para
asesorarse y poder recibir este
reintegro.

Reunión con la
presidenta del Consejo
Escolar
Varias problemáticas fueron
planteadas por las referentes de
Suteba a la presidenta del Consejo
Escolar Silvia Verburg, todas
detalladas en el informe difundido
a los medios.
Fondo Escuela: «El último pago
que recibió dicho Consejo para
ser entregado en las escuelas fue
en diciembre de 2016,o sea que
durante el año 2017 no se recibió

ese dinero que se entrega a las
escuelas para gastos menores,
fruto de un acuerdo paritario»
señalaron.
Transporte Escolar: «Volvimos a
manifestar  que el Transporte
Escolar es una política pública
socioeducativa concurrente en
el sostén del Derecho Social a la
Educación y es responsabilidad
del Gobierno que los chicos
puedan concurrir a las escuelas.
Aún hay una pequeña que hace
un mes no concurre al
establecimiento educativo por
falta del mismo». 
Riesgo Inicio: «Nos informa que
próximamente se comenzará a
construir un baño para alumnos
con necesidades especiales en el
Jardín de Infantes 903.
Planteamos la necesidad de  la
obra de galería de la EP 3 solicitada
por UEGD desde el mes de
diciembre».
Fondo de Financiamiento
Educativo: «Celebramos que se
utilice dinero de dicho fondo,
fruto de la lucha de la CTERA  al
implementar la Ley de
Financiamiento Educativo. Silvia
Verburg nos manifestó que en el
distrito todo lo que se necesita
hacer y no tiene presupuesto se
realiza con este fondo, reclamo
que durante la gestión anterior
fue muy solicitado por  nuestro
sindicato».
Construcción del nuevo edificio
de la EES 3: «La presidenta de
Consejo Escolar nos informó que
el municipio debe escriturar a su
nombre el terreno que se adquirió
para la construcción del nuevo

edificio y luego realizar la
donación a DGCyE, para así
poder comenzar con la
construcción del nuevo
edificio».
Médico Auditor: «La semana
pasada habíamos concurrido al
Consejo Escolar a manifestarle
la preocupación de varios
docentes del distrito por el
 nuevo horario. Nos habían
manifestado que es el municipio
quien contrata a dicho médico.
Desde nuestro sindicato
volvimos a solicitar una reunión
con todas las partes (municipio,
IJD Auditor, Consejo Escolar,
gremios) para solucionar este
tema».

Reclamos al gobierno

provincial
El informe difundido por el Suteba
Salliqueló culmina manifestando:
«Desde el  Suteba sostenemos que
el gobierno provincial debe: 
-Resolver la cuestión salarial en el
ámbito legítimo de discusión, que
es la Paritaria del sector.
-Cumplir con lo resuelto por la
Justicia, devolver lo descontado,
y no descontar los días de paro a
los docentes, tal como lo establece
el fallo del Juzgado Contencioso
Administrativo N° 2.
-Realizar una propuesta salarial
digna y no pagar «adelantos» que
signifiquen un «ahorro» a costa
de la composición del salario de
los docentes.
-Cesar con los ataques a la
representación gremial».

Dirigentes de Suteba Salliqueló se entrevistaron con el inspector jefe distrital Carlos Gallego.



el informador Página 10

Martes 16 de Mayo de 2017

ESPAÑA 138 - Salliqueló
Tallarines - Ravioles - Sorrentinos
Ñoquis - Canelones - Lasagna
Amplia variedad de Salsas

Probá nuestras
exquisitas PIZZAS

Elaboración de pastas frescas a la vistaElaboración de pastas frescas a la vista
Teléfono par a pedidos: 481923

Asociación Cooperadora
Escuela Especial N°501
Asamblea Anual Ordinaria
La Asociación Cooperadora de la Escuela Especial N° 501 de
Salliqueló convoca a padres y vecinos de la comunidad a la
Asamblea Anual Ordinaria a realizarse el día 30 de Mayo del
corriente año a las 20,00 hs. En el local del Establecimiento según
el siguiente:

Orden del Día
Lectura Acta Asamblea anterior.
Consideración Memoria y Balance.
Renovación parcial de los integrantes de la Comisión Directiva.
Fijación monto de la cuota social.

Delma López Juan Carlos Barraza
Secretaria Presidente

Asociación Cooperadora del CIIE - Salliqueló
Asamblea Anual Ordinaria
La Asociación Cooperadora Centro de Investigaciones Educativas
de Salliqueló convoca a la Asamblea Anual Ordinaria a realizarse
el próximo 23 de mayo a las 17 hs. en las oficinas del CIIE, Alem
(e) 56, para tratar el siguiente:

Orden del Día
1) Lectura del acta de la Asamblea Anterior.
2) Consideración de la Memoria y Balance.
3) Renovación parcial de los integrantes de la Comisión Directiva.
4) Fijación del monto de la cuota social.

Rosana Pérez Marta Marduel
Secretaria Presidenta

A diez años de su fallecimiento,
recordaron a Graciela Rojas
Colocaron una placa en el cementerio local en recuerdo de la bibliotecaria. Autoridades
municipales, representantes de la Asociación de Amigos de la Biblioteca y familiares
asistieron este domingo al acto de homenaje.

Se cumplieron el domingo 14
diez años del fallecimiento de
Graciela Rojas, quien se
desempeñara durante varios años
como titular de la Biblioteca
Pública Municipal «Dr. Andrés
Sanseau». Por ese motivo, la

entidad la homenajeó con un
breve acto que contó con la
presencia del intendente Jorge
Hernández y otras autoridades,
representantes de la Asociación
de Amigos de la Biblioteca,
familiares y amigos.

El jefe comunal, uno de los hijos
de Graciela y el asesor de la
Gobernación Emiliano Balbín
descubrieron una placa, en tanto
que las bibliotecarias Mónica
Moralejo y  Mabel Tello colocaron
una ofrenda floral.

Se reunieron gobierno y
gremios

Gobierno y gremios mantuvieron una reunión en la mañana de
este lunes en la Sala de Situación del municipio. El encuentro
estuvo encabezado por el intendente Jorge Hernández y tuvo por
objetivo avanzar en la recomposición de la pauta salarial de los
municipales.
Un parte de prensa del municipio indica que los sindicatos
entregaron una propuesta y el gobierno hizo una contrapropuesta,
pero en ninguno de los dos casos menciona cifras. En ese sentido,
se indica que los gremios consultarán con sus afiliados y volverán
a reunirse con el Ejecutivo en los próximos días.
Además del intendente Hernández estuvieron presentes sus
secretarios Diego Galeano (Hacienda) y Claudio Gelado (Gobierno).
Por los gremios participaron Marcelo Del Pórtico, Natalia Álves,
Marina Blanco, Rosalva Vargas, Erica Verhulst, Juan Carlos
Ramos, Leticia Martín y  Lucía Ojeda.

Hernández entregó un subsidio al Roberts

El intendente Jorge Hernández
hizo entrega de un subsidio de 40
mil pesos gestionado ante el
Instituto de Lotería y Casinos de

la Provincia de Buenos Aires.
La ayuda económica destinada al
club Roberts fue entregada por el
intendente Jorge Hernández en

la mañana de este viernes en su
despacho. El cheque fue recibido
por Rodrigo Nevado, integrante
de la comisión directiva roja.
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Centro Mutualista de Jubilados y
Pensionados de Salliqueló
CONVOCATORIA
El Centro Mutualista de Jubilados y Pensionados de Salliqueló
convoca a los señores asociados a la Asamblea General Ordinaria
para el martes 30 de mayo de 2017 en sus instalaciones de Stroeder
376 a las 17.30 horas para tratar el siguiente:

Orden del Día
1) Minuto de silencio por los socios fallecidos.
2) Lectura y aprobación de Acta anterior.
3) Consideración de la Memoria, Balance General y Cuenta de
Gastos y Recursos del ejercicio Nº 31 del 1 de febrero de 2016 al
31 de enero de 2017.
4) Renovación total de la Comisión Directiva.
5) Designación de dos socios presentes para que conjuntamente
con los señores Presidente y Secretario suscriban el Acta de la
Asamblea.

       María Cristina Berdión  Venancio Schualle
                   Secretaria          Presidente

FÚTBOL

De local, Jorge Newbery goleó 7-
1 a Villa del Parque
El verde comparte el segundo lugar de la tabla con Unión Deportiva, que venció 3-
0 a Deportivo 17. El líder, Atlético Argentino tuvo fecha libre. Cecil A. Roberts
empató en 30 de Agosto con La Gloria.

Hugo Alvarez abrió la cuenta de su equipo y también la personal, que llegó a cuatro goles (Foto Marcelo Panozzo).

Jorge Newbery vapuleó 7-1 a
Villa del Parque en el estadio
Edgardo Marduel, el domingo 14,
por la quinta fecha del Torneo
Apertura de la Liga Cultural y
Deportiva de Tres Lomas. Cuatro
de los siete goles fueron de Hugo
Alvarez, la gran figura de la tarde.
Marcaron además Barraza, San
Martín y Siri. El verde
salliquelense quedó –junto a
Unión Deportiva- como escolta
de Atlético Argentino, que tenía
el domingo fecha libre.
Unión Deportiva venció 3-0 a
Deportivo 17 en Tres Lomas, con
un tanto de Gabriel Pérez, que
abrió el marcador, y dos de Cruz
Zárate.
En Garré, el local le ganó a Ferro
Carril Oeste 1 a 0 con gol de
Tomás Rodríguez. El Rojo se
recuperó rápido de la caída ante

Atlético Argentino y está en la
pelea. El Verde de Tres Lomas,
que desde los 12 minutos de
partido jugó con un hombre
menos producto de la expulsión
de Coña, volvió a caer.
Cecil A. Roberts fue visitante en
30 de Agosto ante La Gloria,
donde se registró un empate 1-1.
Los goles fueron de Renzo
Giachello para el local y de
Lautaro Goroso para el rojo
salliquelense.
En Villa Maza, Quenumaza y
Deportivo Argentino empataron
4 a 4. El Depo dejó escapar una
gran posibilidad de quedar a tres
puntos de Argentino. Ganaba y,
en tiempo de descuento, el local
llegó al empate con un gol en
contra.
Juventud Unida le ganó en
Casbas a El Ceibo 3-1 con goles

de Martín Benitez (2) y Daniel
Flores. El descuento fue de
Facundo Gadea.
 
Resultados de Primera
J.Newbery (7) – Villa del P. (1)
Deportivo 17 (0) – Unión Dep. (3)
SyD Garré (0) – Ferro C.O. (0)
La Gloria FC (1) – C.A.Roberts (1)
Quenumaza (4) – Deportivo A. (4)
El Ceibo (1) – Juventud U. (3)

Tercera división
SyD Garré (1) – Ferro C.O. (1)
La Gloria FC (3) – C.A.Roberts (2)
J.Newbery (3) – Villa del P. (3)
Quenumaza (1) – Deportivo A. (0)
Deportivo 17 (1) – Unión Dep. (1)
 
Senior
 J.Newbery (2) – Villa del P. (3)
Quenumaza (0) – Deportivo A. (4)
Deportivo 17 (0) – Unión Dep. (5)

Nacho Siri marcó el segundo de Jorge Newbery (Foto Marcelo Panozzo).

BOCHAS

Roberts ganó en todas las
divisiones
El combinado rojo se impuso de local a Independiente
de Coronel Suárez en todas las divisiones.

Se disputó el sábado la
séptima fecha del Torneo Oficial
por Tríos 2017 organizado por
la Asociación Suarense de
Bochas. Cecil A. Roberts
disputó sus encuentros de local
ante el combinado de
Independiente de Coronel
Suárez con los siguientes
resultados: en Primera División
se impuso por 15-0, el mismo
resultado obtuvo la Segunda
mientras que la Tercera ganó
15-2.
Los demás resultados de la
fecha fueron los siguientes:

1ra. División
Roberts 15 - Independiente 0
Villa del P. 13 - D. Sarmiento 15
Est. Mitre 15 - El Progreso 10
Blanco y Negro 10 - El Fortín 15
Libre: Jorge Newbery.

Tabla de Posiciones
El Progreso 5
Estudiantes Mitre 4
Cecil A. Roberts 4
Deportivo Sarmiento 4
Blanco y Negro 3
JorgeNewbery 3
El Fortín 3
Independiente 1
Villa del Parque 1

2da. División
Roberts 15 – Independiente 0
Villa del Parque 9 - Deportivo
Sarmiento 15
Estudiantes Mitre 13 - El
Progreso 15

Blanco y Negro 15 - El Fortín 6

Tabla de Posiciones
El Progreso 6
Villa del Parque 4
JorgeNewbery 4
Cecil A. Roberts 4
Deportivo Sarmiento 4
Blanco y Negro 3
Estudiantes Mitre 2
El Fortín 2
Independiente 0

3ra. División
Cecil A. Roberts 15 –
Independiente 2
Blanco y Negro 15 - El Fortin 6

Tabla de Posiciones
Blanco y Negro 4
Cecil A. Roberts 2
El Fortín 2
Independiente 1
Villa del Parque 0

Próxima Fecha
La próxima fecha será la 8va.
del torneo y se disputará el
sábado 20 de mayo con los
siguientes encuentros:
El Fortín - Estudiante Mitre
El Progreso - Villa del Parque
Dep. Sarmiento - Cecil A. Roberts
Independiente - Jorge Newbery
Libre: Blanco y Negro
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ANIVERSARIO

Ingeniero Thompson celebró
115 años de vida
El acto central por el aniversario tuvo lugar en las instalaciones del club Pedro María
Moreno el pasado viernes 12 de mayo, con gran asistencia de público.

Se llevó a cabo el viernes 12, en
las instalaciones del club Pedro
María Moreno, el acto central
conmemorativo del 115º
aniversario de la localidad. Las
instalaciones del club se vieron
colmadas de thompseños y
treslomenses, que más allá de
cualquier adversidad climática
decidieron acompañar tan
importante encuentro.
El acto protocolar fue sencillo. Se
recibió a las instituciones de la
comunidad, se entonaron las
estrofas del Himno Nacional
Argentino, se leyeron una gran
cantidad de salutaciones
recibidas y hubo sentidas
palabras alusivas de María del
Rosario Peramato, vecina de la
comunidad, quien llegó al acto
acompañada de su madre, María
Méndez de Peramato, de 93 años
de edad y una de las pioneras de
la comunidad.

Roberto Alvarez
Luego llegaría el discurso del
intendente Roberto Álvarez,
quién comenzó reflexionando

sobre los comienzos pujantes del
pueblo, incluso vanguardista en
la zona ya que fue fundado en
1902 como «Las Charas», antes
aún que Tres Lomas, Salliqueló y
otros pueblos de la región : «Yo
conocí esa comunidad pujante
hace 53 años –dijo Álvarez– con
la potencia de Casa Contreras y
ese enorme potencial comercial,
con los silos, con el esfuerzo de
reconocidas familias, como los
Araco y su comercio y más tarde
la casa consignataria».
El jefe comunal dedicó luego unos
momentos a enumerar una
importante lista de obras que el
gobierno que encabeza ha
desarrollado en aquella localidad,
para terminar hablando de las
actuales. La ampliación de la Sala
de Primeros Auxilios «Dr.
Norberto Bernardo», dotándola
de dos nuevos consultorios y un
amplio espacio para reuniones
comunitarias. La construcción de
un moderno depósito en la
Delegación, con baño y cocina
para los operarios que en el
desarrollan tareas. La puesta en

valor del Destacamento Policial,
la recuperación de una sala del
jardín 902 y la construcción de un
amplio edificio para la Escuela
Secundaria Anexo 3011.
En el final, Álvarez felicitó a los
vecinos del pueblo, les agradeció
el acompañamiento y redobló su
compromiso de seguir trabajando
por la comunidad: «Es una alegría
estar hoy aquí con ustedes –
dijo– y es una satisfacción saber
que es tan poco tiempo hemos
hechos tantas cosas por la
comunidad. Son una parte muy
importante dentro del distrito de
Tres Lomas. ¡Feliz 115 años
Ingeniero Thompson!».
En el final se entregaron fondos
del FOMUPIE a las instituciones
educativas, un subsidio al club
Pedro María Moreno y hubo
expresiones artísticas por parte
de los chicos de los
establecimientos de la
comunidad.
Luego del acto, Álvarez recorrió
la Sala de Primeros Auxilios, el
destacamento policial y la
Delegación Municipal.

INGENIERO THOMPSON

Entregaron uniformes a
trabajadores municipales
El intendente Alvarez y el delegado interino Carlos
Dreessen entregaron indumentaria a trabajadores
municipales de Ingeniero Thompson.

El intendente Roberto Álvarez y el delegado interino de Ingeniero
Thompson Carlos Dreessen estuvieron junto a empleados
municipales de Ingeniero Thompson, a quienes les hicieron la
entrega de los uniformes correspondientes para las tareas que
realizan a diario.
Los mismos serán de mucha ayuda para los trabajadores, ya que
les permitirá desarrollar sus actividades de forma más cómoda y
segura, resaltaron en un parte de prensa del municipio.

Se reunió el Consejo Consultivo
Municipal de Adultos Mayores

En el encuentro, se elaboraron diferentes acciones y proyectos,
y se dio a  conocer el cronograma de Encuentros de Asilos de
Ancianos que se realizarán entre Municipios de la zona, teniendo
como primera salida el próximo jueves 18 a la ciudad de Trenque
Lauquen.
Por otra parte, también se decidieron llevar adelante las siguientes
acciones:
-Retomar los festejos de los cumpleaños de los Adultos Mayores
que viven en los Asilos Municipales, quedando establecido que
dichos festejos se realizarán el último viernes de cada mes.
-Se programó un recorrido por Tres Lomas, denominado
«Reencontrándome con mi pueblo», destinado a los Adultos que
se encuentran desde hace tiempo en los Asilos y no han visto las
mejoras y obras que se han realizado o que se están realizando
-Se presentó al Consejo a la joven Josefina Sei, quien lleva
adelante jornadas de recreación y esparcimiento en ambos asilos
y que se sumó al Consejo Consultivo Municipal.
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TRES LOMAS

Repudiaron el fallo de la Corte y pintaron pañuelos
En paralelo al masivo rechazo al beneficio del 2x1 para los genocidas en Plaza de Mayo, en Tres Lomas también hubo manifestaciones de rechazo
al fallo de la Corte. Instituciones y funcionarios del gobierno se pronunciaron en la Plaza de la Memoria.
Tres Lomas también tuvo su
plaza de rechazo al fallo de la
Corte que decidió aplicar el «2x1»
a condenados por delitos de lesa
humanidad. Mientras en Plaza de
Mayo en Buenos Aires se daba
una masiva y contundente
respuesta, en la Plaza de la
Memoria de Tres Lomas,
instituciones locales y
funcionarios del gobierno
manifestaron su repudio y luego
pintaron pañuelos blancos en el
piso, en homenaje a Madres y
Abuelas de Plaza de Mayo.
Manifestaron sus repudios el
intendente municipal Roberto
Alvarez, la dirección de Cultura y
Derechos Humanos, el bloque de
concejales del Frente Justicialista
Vecinal, el bloque de Consejeros
Escolares del Frente Justicialista
Vecinal, el Partido Justicialista de
Tres Lomas, Nuevo Encuentro,
SUTEBA y el Movimiento
Independiente por los Derechos
Humanos.
También se pronunciaron el
presidente del Partido
Justicialista y del HCD Fabio
Uriarte, y Graciela Pérez Cabriada.

Manifestaciones de
repudio
«Por la provocación que significa
un fallo de esta naturaleza, por
respeto a las víctimas y sus
familiares, por el sostenimiento
de la lucha en la búsqueda de la
verdad y la justicia, rechazamos
este tipo de accionar judicial y
sumamos el compromiso, como
es nuestro deber, de mantener
viva la memoria» expresaron
desde el PJ de Tres Lomas.
En la misma línea, el Suteba Tres
Lomas remarcó: «Como maestros
y profesores enseñamos en las

aulas el valor de vivir en
democracia la dolorosa historia
que vivimos como pueblo en la
noche oscura en la que nos
hundió el terrorismo de Estado y
la defensa absoluta de los
Derechos Humanos.  Esta
decisión de manifestar el rechazo
rotundo del 2x1 es una clase más
que daremos a toda la sociedad.
Este escandaloso fallo de la corte,
repudiado por la mayoría de
nuestra sociedad, ejemplifica un
terrible avance en contra de los
Derechos Humanos y las
políticas por la Memoria, la
Verdad y la Justicia».
«No se registra en la historia
judicial, argentina ni mundial, fallo
más aberrante porque son delitos
de lesa humanidad» calificó el
bloque de concejales del Frente
Justicialista Vecinal, a la vez
que sostuvo: «La democracia se
sostiene con reclusión perpetua
a genocidas, con Verdad y
Justicia».

Mensaje del intendente
El director de Prensa Claudio
Adema fue el encargado de leer la
adhesión del intendente Roberto
Alvarez: «Lamentablemente
compromisos asumidos con
anticipación me impiden estar
con ustedes en nuestra «Plaza de
la Memoria», pero más allá de mi
ausencia física sepan que el
Gobierno Municipal que
encabezo renueva su
compromiso con el continuo
ejercicio de hacer memoria, para
tener presente a cada uno de
nuestros 30.000 compañeros
desaparecidos y en su recuerdo
potenciar la lucha en pos de
construir una Patria que contenga
a cada uno de los argentinos».

«Repudio la sentencia de la Corte
Suprema de Justicia de la Nación
en causas a represores que, por
mayoría, declaró aplicable el
cómputo del 2x1 para la prisión
preventiva en delitos de lesa
humanidad, y no salgo de mi
asombro por el tremendo
retroceso que nuestro país está
experimentando en materia de
Derechos Humanos luego que
fuera, por años, reconocido como
una Nación fuerte en esa materia
por todos los pueblos del
mundo» lamentó el jefe comunal.
Al mismo tiempo, reafirmó sus
críticas al gobierno: «En realidad
debo confesar que ya nada me
sorprende, sino que cada acción
confirma las verdaderas
intenciones del grupo que hoy
gobierna nuestro país. Despojar
al pueblo de cada derecho
adquirido, en beneficio de
aquellos que escudados en el
poder que les otorga el capital, se
creen omnipotentes y con
derecho a mancillar el pueblo».

La dirección de Cultura y
Derechos Humanos del
municipio, en la voz de su titular
Graciela Cavallero, se sumó al
repudio: «Este fallo constituye
un inaceptable retroceso en el
digno camino por la lucha de la
Memoria, la Verdad y la Justicia.
Rechazamos todo intento de
beneficio a los culpables de
secuestros, desapariciones,
asesinatos, torturas y robos de
bebés. No perdonamos. No
claudicamos en la lucha. Juicio y
castigo a los culpables. Por
nuestros 30.000 y por el pueblo
argentino. Señores jueces ¡nunca
más!».
El Movimiento Independiente de
Derechos Humanos de Tres
Lomas resumió el rechazo de la
inmensa mayoría del pueblo
argentino al fallo de la Corte: «No
es lo mismo delito de lesa
humanidad, robar niños, torturar,
secuestrar, desaparecer, volar y
arrojar a la muerte a personas en
nombre del Estado, que un delito

cometido por un ladrón o asesino
común.
Los genocidas, desaparecedores
de personas y niños, que fueron
juzgados como la ley ordena
tuvieron su sentencia después
de quedar demostrada
fehacientemente su culpabilidad,
y esto fue reconocido en el mundo
entero como un hecho ejemplar.
El Movimiento Independiente por
los DD HH de Tres Lomas repudia
públicamente el fallo de la Corte
Suprema de Justicia de otorgar el
beneficio de dos años por uno a
los represores y también rechaza
el vergonzoso llamado a la
reconciliación del episcopado de
la Iglesia Católica. Una parte
importante de ella fue cómplice
de la represión, aun cuando
asesinaron a curas, monjas y
catequistas. No nos olvidamos.
No perdonamos. Que se
arrepientan los asesinos, que
confiesen dónde están los
restantes desaparecidos y los
nietos apropiados».
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Sociales
MEDICOS

GUIA  DE  PROFESIONALES

Dr. Raúl Martín Trujillo
MEDICO CIRUJANO

MP 17583 - MN 67576

9 de Julio 158-Tel.(02394) 480032

ABOGADOS

Dr.  Julio De Peroy
Dr.  Claudio Gelado

ABOGADOS
Unzué 524 - Tel 480067

Dr. Luis Eduardo
Errecalde
ABOGADO

Italia 236- Salliqueló

AR QUITECT OS

ESTUDIO JURIDICO
BORRONE

Juan Manuel Rivada
ABOGADO

Salliqueló: 9 de Julio 134 Of."2"
telefax 02394-480005

Beatriz De Peroy
ARQUITECTA
25 de Mayo 330

(Part.) Tel. 02394-480337

VETERINARIOS

6

6

6

6PSICOL OGOS

Dr. Leonel Laureano
Fernándes Chamusco

ABOGADO
T.III F.98 CATL

25 de Mayo 128 - Tel. 481650

Martín Ibarra Descalzo
ABOGADO
T.III F.99 C.A.T.L.

Chacabuco 52
Tel 480490

6 ESCRIB ANIAS

Lic. Susana Fernández
Psicóloga Clínica Matr. 5179

MEDIADORA FAMILIA (UBA)
ESPECIALISTA EN PSICO-ONCOLOGÍA

(ASOCIACIÓN MÉDICA ARGENTINA
PSICOTERAPEUTA COGNITIVO-CONDUCTAL

URUGUAY 345 - Tel. 480341
Turnos al 02392-15-562377

 PSICOL OGA CLINICA 6

Lic. Mercedes Nosetti
PSICOLOGA  - Mat. Prov. 5192

Rivadavia 370 - Salliqueló
Solicitar entrevistas al

02392-15-521365

Carlos Enrique Borrone
ESCRIBANO

Salliqueló: 9 de Julio 134 Of."1"
telefax 02394-480005

ESTUDIO JURIDICO LUENGO
Dra. María Inés Luengo

ABOGADA - MGTER. EN DERECHO
Unzué 369 - Salliqueló

Tel. 02394-481173/481142
estudioluengo@sallisat.com

María Eliana
Alonso Pordomingo

ABOGADA
Tomo VI Folio 131 CATL

25 de Mayo N° 427 - Salliqueló
Cel.(02392) 1550-3487

elianaalonso65@hotmail.com

Lic. Mirna A. Contreras
PSICOLOGA - Mat. Prov. 5217

Niños - Adolescentes - Adultos
Pellegrini 827 - Salliqueló

Cel.02392-15-446628
mirnalejandra@hotmail.com

 CONT ADORES

Lic. Juan José Vidaurre
Kinesiólogo-Fisiatra

MN 7530 / MP 4326
Tratamiento integral del paciente

pediátrico, adulto y geronte - Rehabilita-
ción deportiva y traumatológica - Amplio y

equipado gimnasio de rehabilitación

Alem(o) 444 - Cel.02392-15-568099

KINESIOL OGO

6

Dra. Andrea Vidaurre
MÉDICA PEDIATRA MP 70982

NIÑOS - ADOLESCENTES
FONAVI: Lun/Mie/Jue de 8 a 10,30.

HOSPITAL: Lunes/Mar/Mie/Vie de 16 a 20.
Turnos después de las 14 al 480001

Quenumá: Viernes a la mañana
TEL. 480250 / CEL. 02392-15-409793

6
6

CLINICA Y
REPRODUCCIÓN

EQUINA
JUAN CAMPODÓNICO

Médico Veterinario
Cel. 02392-15-619493

ESTUDIO CONTABLE
GESTORIA INTEGRAL

Romina Soler
Contadora Pública Nacional

Legajo N° 41135/3 - Tomo 158 F.182

Fabiana Abreu
Mandataria del Automotor

Chacabuco 564
Salliqueló

Cel.02392-15-580627 / 523920

Lucía Carrera
LICENCIADA EN PSICOLOGÍA

Mat. Prov. 5161
Marconi 467  - Salliqueló

Solicitar Entrevistas
al 02392-15-51 0727

Lic. Karina Malacalza
Mat. Prov. 51527

España y Unzué - Salliqueló
Tel. 02394-481715

Lic. María Lucrecia
Guerra Zamponi

LICENCIADA EN PSICOLOGÍA UBA
Mat. Prov. 5298

Turnos al 02392-15-583285
Tres Lomas

Ana Luz Wagner
Lic. en Psicología | MP 5345

Niños, adolescentes y adultos
anawagner_26@hotmail.com

Cel.(011) 15-58970658
Pellegrini 345 - Salliqueló

Lic. Florencia González
PSICOLOGA

MAT. PROV. 5318

Río Negro N° 105 - Salliqueló
Cel. 02392-15-605932

INFOMUSEO

Investigador de los Andes
Sudamericanos
Escribe: Marta Mabel Villacampa

El 25 de mayo de 2015,
hace dos años, falleció en la
ciudad de La Plata el doctor
Rodolfo Adelio Raffino.
Arqueólogo y antropólogo,
le agradó desde muy joven
estudiar la vida del hombre
histórica y culturalmente.
Nuestro Museo contó desde sus pioneros con personas inquietas
por el tema e intrigadas y a la vez muy respetuosas que guardaron
con dedicación y esmero los testimonios de vida de los pueblos
originarios.
Siendo él un joven adolescente acompañó en varias ocasiones al
Grupo de Amigos del Museo que en sus recorridas domingueras
por las chacras de Villa Salliqueló, encontraron esos vestigios que
en principios los preocuparon tanto y luego llegaron a ser la
colección más importante de la Entidad. Coincidencias del destino,
o el despertar de una vocación que luego lo transportó a ser un
pionero, tal vez el mas importante investigador arqueológico de los
Andes Sudamericanos. Apasionado caminante, recorría una y otra
vez cada lugar donde observaba con detenimiento cada aspecto.
Los domingos, en lugares donde tenían campamento en las
misiones arqueológicas, le agradaba madrugar y caminar en soledad
para analizar cada sitio a su manera.
Su carrera profesional es amplia y llena de premios y
reconocimientos.
Sus investigaciones tuvieron el apoyo del Conicet y en otras
ocasiones de la National Geographic Society.
Su vida aquí entre salliquelenses tuvo la gran virtud de brindarle
paz y sosiego. Siempre traía alguna tarea para concluir, terminar
libros, escribir y muchas novedades de la vida museológica. Sus
visitas eran cortas, sus pasos rápidos y muchos sus consejos de
aspectos que veía al pasar, pero que eran necesarios y útiles.
Nos acostumbramos a verlo siempre activo, de buen carácter,
aunque era vehemente cuando reclamaba lo que era justo y
correspondía.
Fue tan importante para nosotros que cuando nominamos las Salas
de la Institución con nombres de nuestros benefactores, la de
Ciencias Naturales tiene su nombre.
En casi todas las salas tenemos recuerdos de objetos que le
obsequiaron en distintos lugares del mundo, viajero incansable,
fue para nosotros guía y compañía siempre bienvenida.
No lo olvidaremos y le dedicamos todo nuestro afecto, el mayor de
los respetos y la admiración mas considerada.
 «La gratitud es la memoria del corazón».

Centro de Formación Profesional Salliqueló
Asamblea Anual Ordinaria
La Asociación Cooperadora Centro de Formación Profesional N°
401 Salliqueló
convoca a la Asamblea a realizarse el próximo 29 de mayo a las 20
hs. en la institución, Rivadavia 68, para tratar el siguiente:

Orden del Día
1) Designación de dos socios para firmar el acta.
2) Lectura del acta de la asamblea anterior.
3) Lectura del informe de Revisores de Cuentas sobre el Balance.
4) Lectura de la Memoria y consideraciones del Balance.
5) Elección de autoridades de CD, Rev.de Cuentas.
6) Fijación del monto de cuota social.

María Elena Vasquez Aldo Díaz Medina
Secretaria Presidente

Sara Pilar Vadillo
vda. de Pfund

(q.e.p.d.)
Falleció el  7 de Mayo de 2017

a los 89 años.

Sus hijas, hijos políticos,
nietos, bisnietos, sobrinos y
demás familiares agradecen
las expresiones de pésame

recibidas.

SERVICIO EMPRESA
OLIVA - ABRAHAM

SALLIQUELO

Cobertura de Sepelio Cospyv

Cumpleaños
-Pedro Belloli cumple 11 años el
17 de junio. Feliz cumple!!
-El 23 cumple años la señora
Nélida Bayer de Sauer. Feliz
cumple!!

Retoman sus
actividades los scouts
El Grupo Scout San José de
Salliqueló reinicia sus
actividades el sábado 13 de
mayo a partir de las 14 horas en
su predio de calle Alem Oeste.
Desde la institución, se invitó a
la comunidad a compartir un
mate cocido a las 16 (llevar
jarro).

el informador
PERIÓDICO DE SALLIQUELÓ

redaccion@elinformador.com.ar
info@veradia.com
Tel.02394-481747

Cel.02392-15-602940

Un sitio de noticias.

veradia.com/facebook

veradia.com/twitter

Nelida Pordomingo
vda. de Nevado

(q.e.p.d.)
Falleció el  7 de Mayo de 2017

a los 90 años.

Su hijo, hija política, nietos,
bisnietos, sobrinos y demás

familiares agradecen las
expresiones de pésame

recibidas.

SERVICIO EMPRESA
OLIVA - ABRAHAM

SALLIQUELO

Cobertura de Sepelio Cospyv
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Horóscopo Sociales de Tres Lomas

IT ALIA Y MAR CONI - TEL/F AX 02394-480391 - SALLIQ UEL O

Cooperativa de Obras y
Servicios Públicos y Vivienda

de Salliqueló Ltda.

SERVICIO DIARIO DE
BUENOS AIRES A

TRENQUE LAUQUEN
Trenque Lauquen, Pehuajó,

Francisco Madero, Juan José
Paso, Berutti, Pellegrini, 30

de Agosto, Tres Lomas,
Salliqueló, Garré, Casbas.

Casa Central: Trenque Lauquen
Ruta 5 km. 446 atrás de gomería Firestone/Bridgestone
02392-15-404501 / 02392-15-483470
Dirección Buenos Aires: Lafayette 1737 CABA
Telo. (011) 4301-6900 / (011) 4302-1441
andartransportadora@hotmail.com

Servicio de
Almacenamiento
de Mercadería

Servicio de encomiendas
Cargas de hacienda en pie

Cargas peligrosas
Alquiler de autoelevador

SUPERMERCADO

Tr es
Lomas
Su lugar de compr as

de Sandra y Walter Alcalá

ARIES (21 DE MARZO AL 20
DE ABRIL)
- Su entusiasmo excede la realidad,
mantenga el incentivo pero no la
ansiedad. Sus asuntos laborales
están encaminados hacia una
nueva posibilidad de crecimiento. 
Sugerencia: todo es cuestión de
saber llevar los tiempos con la
mejor voluntad. 

TAURO (21 DE ABRIL AL 21
DE MAYO)
- Urgencia por imprevisto le
auguran una jornada para tomarse
con calma todo lo que suceda en el
plano laboral. Una simpatía que
toma otro rumbo le hará pensar
más cosas de las que supone.
Sugerencia: a veces a los taurinos
les cuesta mucho dominar sus
sentimientos y eso es muy bueno
para que logren soltarse.

GÉMINIS  (22 DE MAYO AL 21
DE JUNIO)
- Tendrá tiempo para actualizar
las cosas que dejó postergadas en
el plano material. Día ideal para
trámites y resolución de
cuestiones con papeles. La
sensación de apoyo de alguien de
su entorno lo hará sentir bien.
Sugerencia: hacer cosas por uno
nos hace sentir bien, sea lo que
sea.

CÁNCER (22 DE JUNIO AL 23
DE JULIO)
- La intuición al punto máximo
frente a situaciones poco claras
que ocurren en su trabajo.
Conéctese con usted y sacará a luz
las soluciones. Sensación de amor
ante declaración de
sentimientos.Sugerencia: hay días
en que el espíritu cobra su
protagonismo y eso es
maravilloso.

LEO (24 DE JULIO AL 23 DE
AGOSTO) - Camina por un
sendero difícil en el plano afectivo,
trate de sentarse a pensar y decidir
su vida futura. Se podría negociar
una situación con terceros que no
es agradable, es preferible perder
algo y no ganar disgustos.
Sugerencia: caminar por la cuerda
floja no es recomendable.

VIRGO  (24 DE AGOSTO AL 23
DE SEPTIEMBRE)
- La clave está en guardar silencio
en el momento justo. No altere el
movimiento de las cosas laborales
por su ansiedad. Aprender a decir
que no a tiempo ayuda a evitar
conflictos. Sugerencia: la
sinceridad siempre nos lleva por
buen camino.

LIBRA  (24 DE SEPTIEMBRE
AL 23 DE OCTUBRE)
- Los arrebatos en el plano
afectivo lo pondrán ansioso. Trate
de manejarse desde la calma por
usted y los suyos. Noticia laboral
que puede llegar dándole un alivio
en su parte económica. Sugerencia:
todo es cuestión de aprender a
sobrellevar las cosas que nos van
sucediendo.

ESCORPIO (24 DE OCTUBRE
AL 22 DE NOVIEMBRE)
- Un espacio para la comunicación
en reunión social que le hará pasar
un rato agradable. Día intuitivo
que debería aprovechar para ver
más allá ciertos puntos no muy
claros de su realidad afectiva.
Sugerencia: los estados positivos
son los que nos hacen mejorar
siempre incluida la salud.

SAGITARIO  (23 DE
NOVIEMBRE AL 21 DE
DICIEMBRE)
- Se esfuerza por demostrar sus
talentos en su trabajo. Jornada en
la que se sentirá observado y
exigido. Una primicia que llega a
sus oídos lo hará sentirse
reconfortado en lo que compete a
su economía. Sugerencia: estar
seguro de uno mismo.

CAPRICORNIO  (22 DE
DICIEMBRE AL 20 DE ENERO)
- Gozará de un encuentro
sorpresivo con alguien que usted
quiere mucho. A veces las cosas
no son como deseamos pero el
punto es comprender y saber que
por algo será.
Sugerencia: permitirle a la vida que
nos traiga las recompensas que
nos tiene preparadas.

ACUARIO  (21 DE ENERO 19
DE FEBRERO)
- Bloquea una situación en su
trabajo que podría haberle causado
un mal momento. Observe el
comportamiento de quienes lo
rodean. Ser confiado es bueno
pero eso no implica
despreocuparse. Sugerencia: ser
quien somos ayuda a los demás a
tratar de imitarnos.

PISCIS (20 DE FEBRERO AL
20 DE MARZO)
- Las veces que pueda insista en
efectuar esos llamados que está
postergando por falta de tiempo.
Una situación nueva se aventura
en el plano afectivo, vívala con
plenitud. Sugerencia: la vida es
emoción y la búsqueda de la
misma es algo muy positivo que
nos hace sentir y sentir es vivir.

Cumpleaños
-El joven Juan Deladino festeja
un año más el 18.
-El 17 de mayo Brenda Torres
festeja su cumple. Saludos!!
-La joven Aixa Tillería celebra
su cumple el 18. Felicidades!!
-También el 18 celebra sus 24
Nuria Toscano. Feliz Cumple!!
-El 19 cumple 26 años Tamara
Borjas. Felicidades!!
-Damián Alcalá está celebrando
sus 21 años el 21. Saludos!!
-El 22, Matías Mani celebra sus
22 años. Feliz Cumple!!
-El mismo día, festeja su cumple
María de los Angeles Iriart.
-La doctora Daniela Ferretti
llega a los 32 años el 21 de
mayo. Feliz Cumple!!
-También la señorita Maylén
Ortiz cumple años este 21 de
mayo. Felicidades!!
-El 22 cumple sus 23 años
Fernanda Prieto. Saludos!!

Jornada de Salud
Comunitaria
Integrantes de las últimas
cohortes de los Equipos
Comunitarios de Tres Lomas y
partidos vecinos, participaron en
Tres Lomas de una intensa jornada
de capacitación sobre Salud
Comunitaria.
El Posgrado desarrollado en las
instalaciones de la Sala de
Conferencias de la municipalidad,
estuvo a cargo de los
coordinadores regionales
Gabriela Lezcano y Sergio
Alejandri.

Material para control de tránsito
El intendente Roberto Álvarez y el inspector de tránsito Lucas
Medina estuvieron supervisando el nuevo material que llegó a
Tres Lomas para el control del tránsito.
Las herramientas complementan la entrega del alcoholímetro que
recibiera el intendente en ocasión de su visita al ministerio de
Gobierno la pasada semana.
El material recibido está integrado por diferentes elementos de
señalización preventivos para la vía pública.
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PUNT O FIN AL

Esta Semana

FARMACIAS
DE TURNO

Esta Semana

FARMACIAS
DE TURNO

 MARTES 16    MIÉRCOLES        JUEVES            VIERNES        SÁBADO         DOMINGO         LUNES

 DESCALZODESCALZO GELFIORI GELFIORI  PEDRAZ     PEDRAZ    PEDRAZ

FARMACIA
DEL PUEBL O

25 de Mayo y
Pueyrredón
Tel.480021
Salliqueló

Anteojos para sol - Fragancias Importadas
Plata y Bijouterie

Líneas de Belleza: L'Oreal, Rimmel,
Maybelline, Idi, Vichy

clasificados

Ford Ranger Cab. Simple 2.8 TDI 4x2....'03
Ford F100 STD Diesel 4.................... '75
Ford F100 STD Diesel 4 cil............... '84
Ford Fiesta Max 4P Nafta..................'05
Chevrolet S10 Cab.S. STD.............'98
Chevrolet Blazer DLX 2.8 .................... '06
Chevrolet S10 Cab Simple ................. '07
Chevrolet S10 Doble Cab. DLX 4x2 ...'07
Chevrolet Silverado DLX ................'99
Chevrolet Silverado STD................'98
Chevrolet Blazer DLX TD ................'01
Chevrolet Corsa  II 4P c/GNC.............'10
Chevrolet DLX d/Cab MWM............'01
Chevrolet DLX d/Cab MWM............'04
Fiat Spazio TRD ............................. '93
Fiat Siena ELX 4P .........................'04
Toyota DX 2,5 Doble Cabina............'06
Toyota Hilux SRV dob/Cab. 4x2 .......'11
Toyota Hilux SRV Pack 4x2 ...'13
Toyota Hilux SRV Pack 4x4 ...'06
Toyota 4x4 3.0 TDI ....................'11
Toyota Hilux CD 3.0 4x2............. '04
Renault Sandero Stepway 1.6 5P ...........'09
Volkswagen Bora 2.0 full ...................... '06
Volkswagen Polo SD ............................. '07
Vokswagen Amarok d/cab. 4x2 ........'10

UNZUE 147 Tel. (02394) 481288
Línea 0 km. Nacional

SE VENDE
Casa en Salliqueló 3 Dormitorios
2 Baños, Cocina-Comedor, Patio,
Galpón y entrada para Auto.
Cel. 291-5755273

SE VENDE
Amplia vivienda en Salliqueló.
Tratar: Cel. 02392-15-483323

S E R V I C I O S
AGROPECUARIOS El Pampa

DE CARLOS A. OLIVA

FORMOSA Y ENTRE RÍOS - TEL. 02394-481234 - CEL. 02392-15-441007 - SALLIQUELO
PULVERIZACIONES 02392-15-537612

Zarandeos - Ventiladas y Curadas - Clasificación de Semillas
Escalificar Alfalfa - Tratamiento de Soja

Siembra Aérea - Pulverizaciones Aérea y Terrestre

SE VENDE
TOYOTA Ethios LS 2015 con
30.000 kilómetros.
Cel. 02392-15-403451

SE ALQUILA
Depto. por día en Santa Rosa, La
Pampa, equipado para 2
personas. Cel. 02954-15-
688473

DEL CENTRO
LAVANDERÍA
LAVADO DE TODA SU ROPA Y TAMBIÉN:
ACOLCHADOS, CORTINAS, FRAZADAS, MANTELES.
PRODUCTOS DE LAVANDERÍA FRACCIONADOS

Local de venta y atención

al público en Avda. 25 de

Mayo 169

Cel.02392-15-448993

(Retiramos y llevamos

a domicilio)

El Centro de Día lanza una
campaña por el edificio propio
Los integrantes del Centro de Día «Ojos Brillantes» de Salliqueló organizan la
campaña «Un ladrillo tuyo, un hogar para Muchos»para recibir donaciones de
materiales para la construcción de su edificio propio.
El flamante presidente de la
Comisión Directiva Roberto
«Tito» Castillo explicó cómo será
la campaña que está en su primera
etapa: «En estos días estamos
arrancando con la campaña
solidaria para la concreción del
edificio propio, es un proyecto
que ya venía de antes y la
comisión que presido desde hace
dos meses nos comprometimos a
continuar con la misma, por eso
hemos abierto una cuenta
corriente en cada uno de los dos
corralones de materiales de
nuestra ciudad, allí quien quiera
colaborar puede ir y donar dinero,
lo que quiera, no hay un monto
determinado, con todo lo que se
recaude los corralones luego nos

irán dando los materiales» explica
Castillo.

El sueño del edificio
propio
En tanto la directora del Centro,
Macarena Cabrera, contó: «La
Campaña Solidaria Pro Edificio
del Centro de Díase llama «Un
ladrillo tuyo, un hogar para
Muchos» y ya tenemos un
terreno donado que está en la
esquina de Buenos Aires y EEUU,
hay un plano que nos ayudaron
las arquitectas del municipio de
cómo será el nuevo edificio que
contará con aulas, cocina,
comedor, talleres, un SUM

grande, los baños están
pensados con cambiador y con
duchas, separados para mujeres
y  varones y también tenemos
pensado que tenga dormitorios y
que sea un hogar también para
aquellos jóvenes que les falte la
familia».

Formas de colaborar
Aquellos que quieran colaborar
pueden pasar directamente por
los corralones de materiales o
bien comunicarse al teléfono de
Tito Castillo 02392-15 550833, al
de Macarena Cabrera 02394-15
402103 o al teléfono fijo del Centro
02394-481991.

TRES LOMAS

El Frente está más fuerte
que nunca, dicen
justicialistas y vecinalistas

Dirigentes, afiliados y simpatizantes del Partido Justicialista y de
la Unión Vecinal de Tres Lomas, se reunieron este miércoles por la
noche para comenzar a delinear las distintas acciones políticas a
desarrollar en los próximos meses, con motivo de la puesta en
marcha del calendario electoral.
Encabezados por los presidentes de las dos agrupaciones, Cristina
Montironi y Fabio Uriarte, las dos fuerzas políticas que forman
parte del Frente Justicialista Vecinal reafirmaron su vocación de
seguir nutriendo el frente que llevó a justicialistas y vecinalistas
a gobernar Tres Lomas en 2011 y les dio un nuevo crédito de los
treslomenses con la amplia victoria de 2015. Como acciones
inmediatas a llevar adelante se prevé la apertura de un espacio
físico común, para el desarrollo de las acciones prelectorales,
informaron en un comunicado de prensa emitido tras el encuentro.


